

DTM 2012 Audi-Pilot Ekström triumphiert in München

Mattias Ekström hat bei der DTM-Showveranstaltung im Münchener Olympiastadion den Einzelwettbewerb gewonnen. Der Audi-Werksfahrer setzte sich gestern mit seinem A5 DTM in einem spektakulären Finale gegen Jamie Green im Mercedes AMG C-Coupé durch. Für den Schweden war es der erste Saisonsieg. Dritter wurde Tabellenführer Gary Paffett (Mercedes AMG).

Am Vortag hatten Ralf Schumacher und Jamie Green für Mercedes-Benz den in diesem Jahr erstmals ausgetragenen Team-Staffelwettbewerb gewonnen. Zweite wurden die Audi-Piloten Adrien Tambay und Timo Scheider. (ampnet/jri)